
 
 
 

 

 
Prenez la parole ! #11 

  La Newsletter des Adhérents/Sympathisants CFECGC PA Ouest   
Réunion des Représentants de Proximité du 2 juillet 2024  

 
 

  NANTES : UN CORNER MAIS CE N’EST PAS DU FOOT ! 

Ce mardi 2 juillet, a été présentée aux membres de l’instance la future offre de 
restauration du site de Nantes. C’est l’offre Seazon de la société Sodexo qui sera 
proposée aux collaborateurs du site, à l’instar de l’offre mise en place depuis 3 semaines 
sur le site d’Angers. L’avis global de nos collègues d’Angers est positif sur la qualité des 
produits et sur les tarifs associés (voir images ci-dessous). 
Le comptoir (ou « corner ») sera intégré sur la droite en entrant dans la nouvelle salle de 
restauration et animé par une personne de Sodexo.  
A partir du 2 septembre, le comptoir sera ouvert du lundi au jeudi de 8h à 15h 
permettant d’accéder à une offre de petit déjeuner avec boissons chaudes et 
viennoiseries. Les plats du midi seront présentés en barquette à réchauffer au micro-
onde. Une gamme de sandwiches, de desserts vient compléter cette offre.  
Important : la restauration du midi (sandwiches, plats…) ouvre à un droit d’admission pris 
en charge par Axa. Nous ne pourrons donc pas payer avec nos tickets restaurants au tarif 
proposé et ce choix de restauration n’ouvre pas droit à l’attribution d’un ticket restaurant 
le mois suivant. 

ILLUSTRATIONS DU PROJET DE LA NOUVELLE OFFRE RESTAURATION 
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En fin de semaine, les plats non vendus seraient proposés aux collaborateurs à prix 
réduit.  
A noter, le comptoir restauration sera fermé du 05 au 23 août, la semaine de Noël, une 
semaine de pont en mai.  
Avec l’aménagement de la salle, avec également cette nouvelle offre de restauration, 
la CFE-CGC espère que les collaborateurs pourront retrouver l’esprit d’un restaurant 
d’entreprise convivial. 
 
 

MULTI SITES : SMART OU PAS SMART LA REORGANISATION ? 

Lors du CSE AIP ERPI de mars 2024, a été présenté le projet d'évolution de 
l'organisation des équipes Professionnels et Entreprises. Cette réorganisation induit le 
retour d’une activité multibranches à une activité monobranche, tous segments 
confondus. 
De fait, sur les différents sites régionaux, cela a conduit à des déménagements et des 
changements d’affectation. 
Ces changements se vivent différemment en fonction du site sur lequel on est (en Smart 
Working ou pas). Au-delà de notre appréciation sur la motivation de ce projet 
d’entreprise, la CFE-CGC a interpelé la Direction sur les conditions dans lesquelles ont 
été réalisées les nouvelles affectations des salariés et sur l’accompagnement tant 
managérial que RH de cette réorganisation, notamment sur le site de Nantes.  
La CFE-CGC donne rendez-vous à la Direction en septembre pour mesurer les impacts de 
cette réorganisation. 
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Vos élus et Représentants de Proximité CFE-CGC de la Région Ouest se mobilisent pour faire 
remonter les difficultés que vous rencontrez, les questions que vous vous posez. N’hésitez pas 
à les contacter ou à nous faire des retours par mail pour donner suite à cette Newsletter.  
 
 
 
 
 
 
 

ANGERS : LA CLIM AU SECOURS DU RAFRAICHISSEMENT D’AIR 

Décidemment, le nouveau site d’Angers nous réserve toujours des surprises.  
Après des épisodes d’extrême chaleur l’année dernière, la Direction avait dû fermer le 
site quelques jours. Le propriétaire aurait fait des travaux pour que le système de 
rafraîchissement d’air fonctionne. Puis les températures ont retrouvé un niveau normal. 
Jusqu’au mois de juin 2024, où le mercure est remonté…Il a fallu que quelques jours 
pour constater que le site était à nouveau en surchauffe. Axa a mis en demeure le 
propriétaire de faire le nécessaire. En attendant que la procédure aboutisse, la Direction 
va procéder à l’installation de climatiseurs mobiles à chaque étage du 8 au 12 juillet. 
La CFE-CGC apprécie la décision mais s’interroge sur la latitude qu’a une entreprise de la 
dimension d’Axa à faire respecter les lignes d’un contrat (le bail) pour offrir un 
environnement de travail correct à ses salariés. 

ISNEAUVILLE : DE L’ELECTRICITE DANS L’AIR... 

Les bornes de recharges électriques pour les véhicules étaient en partie défectueuses. 
Leur remplacement est prévu pendant ce mois de juillet.  
A noter qu’une enquête sur l’offre restauration sera proposée le 9 juillet. Exprimez-
vous ! 
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